EL UNIVERSAL

26-10-24

SECCIÓN



En intento de asalto, balean auto de diputada federal María Luisa Mendoza; el incidente ocurrió en Tepeji del Río, Hidalgo

En un intento de asalto fue baleado el automóvil de la diputada federal por el distrito uno de Jilotepec, María Luisa Mendoza Mondragón, mientras circulaba por el municipio de Tepeji del Río, Hidalgo.

Los hechos se registraron durante la noche, cuando la legisladora viajaba de regreso a Jilotepec, Estado de México. A la altura de Santana Azcapotzaltongo en Tepeji encontraron piedras en el camino por lo que tuvieron que detenerse.



Según informó la diputada, a través de sus redes sociales, los asaltantes se acercaron; sin embargo, sus acompañantes reaccionaron de forma rápida y lograron continuar el trayecto por lo que estos dispararon al vehículo y lo alcanzaron en tres ocasiones.

La diputada no sufrió ningún daño y logró escapar hasta llegar a los límites entre Tepeji y Jilotepec, donde pidió ayuda. Al lugar arribaron elementos de seguridad pública de Hidalgo y Estado de México.

"Cuando pase este tipo de condiciones no se detengan, la verdad es que nosotros nos detuvimos", aseveró. Pidió también que en este tipo de casos se haga la denuncia

Además, exigió a la Guardia Nacional que haga algo en ese tramo de la México-Querétaro ya que, acusó, muchas personas han sufrido este tipo de incidentes.

https://www.eluniversal.com.mx/estados/en-intento-de-asalto-balean-auto-de-diputadafederal-maria-luisa-mendoza-el-incidente-ocurrio-en-tepeji-del-rio-hidalgo/